

新年のごあいさつ



菊陽町議会議長

上田 茂政

明けましておめでとうございます。町民の皆さまにおかれましては、令和3年の新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、議会に對しまして並々ならぬご厚情を賜り、厚く御礼申し上げます。昨年2月から猛威をふるい続けている新型コロナウイルス感染症の影響で町民の皆さまも大変なご苦労をされておられることと案じております。議会としても町執行部に対して、町民の皆さまからいただいた声を届けていきます。加えて、新型コロナウイルスの感染拡大防止対策を念頭におき、重要課題であります、経済の立て直しにつきましても精一杯、町と足並みを揃えて取り組んでまいり所存であります。また、「熊本地震」におきまして、菊陽町でも多くの避難者や車中泊者が出たことを教訓としまして昨年、町は光の森地区に「菊陽町光の森防災広場」を整備しています。いつ起こるとも知れない自然災害に対応する施設が完成し、昨年4月に供用が開始されました。そして現在は、早期の完成を目指して、役場庁舎の北側には「(仮称)防災センター」が建設中であります。大規模な自然災害は、起こらないことが一番でございますが、自然を相手にしたとき、簡単に防げるものではありません。このような防災・減災のための施設が整備さ

れていきますことは、議会としましても町民の安心な生活のためには不可欠だと考え、町とともに積極的に取り組んでまいり所存であります。菊陽町は、全国的に人口が減少する中、人口4万2千人を超える町となり、今後も発展を続けていくと考えております。そのような中で本年は「第6期菊陽町総合計画」の策定期間でもあります。この「第6期菊陽町総合計画」において最も大切なことは、町民の皆さまが菊陽町に住んでいて本当に良かったと思っていただけることです。そのような町となるために、議会も町民に開かれた議会として、さまざまな意見を聞きながら、町の総合計画による重点施策を中心に限りある財源を最大限に活用していけるよう執行部と共に進めてまいります。本年も、18人の議会議員一同が力を合わせて議会活動に取り組み、安心して子どもを産み育てられる、将来に希望を持てるより良きまちづくりのために、しっかりと取り組んでまいりますので、町民の皆さまのご協力をよろしくお願ひ申し上げます。結びになりますが、町民の皆さまにとって本年が健康で幸せな年でありますように、ご祈念申し上げます、新年のごあいさつとさせていただきます。



菊陽町長

後藤 三雄

明けましておめでとうございます。町民の皆さまにおかれましては、令和3年の新春をお迎えのことと心よりお喜び申し上げます。また、旧年中は、町政の運営に對しまして、深いご理解と温かいご支援、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。さて、依然として、新型コロナウイルス感染症が全国的に拡大傾向にあります。町民の皆さまにおかれましては、引き続き、マスクの着用や手洗い等の基本的な感染防止対策、3密を避けるなど、「新しい生活様式」実践の徹底をお願いいたします。町としましても、新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受けている農畜産物の生産者や町内飲食店・小売店、雇用維持を図る事業者の皆さまの負担軽減を図るために、国や県などの関係機関と連携して、経済対策や各種支援策に積極的に取り組んでまいります。また、平成28年熊本地震や令和2年7月豪雨など、近年、県内でも多くの被害をもたらす災害が続いております。今後の災害に備えるため、防災事業につきましても、より一層、取り組みを進めてまいります。昨年3月には、光の森防災広場が完成いたしました。災害が発生した場合には、身の安全を確保する指定緊急避難場所になるとともに、大規模災害時の物資集配拠点や被災者支援拠点と

して利用いたします。併せまして、町役場を拠点とした防災センターの整備や防災機能を備えた町民総合体育館の建設など、災害に強い、活力あるまちづくりを進めてまいります。この他、教育環境の整備として、児童・生徒一人一台の教育用タブレット端末導入を進めております。3月末までに完了し、各学校では調べ学習、プレゼンテーションの発表、グループで考えをまとめたり討論したりする活動やプログラミング学習、同時双方向型のオンライン授業など高度情報化社会に対応した教育がさらに充実していくと思われれます。本町では、人口の増加と共に子どもたちも増えておりますので、これからも快適な教育環境の整備に努めてまいります。なお、現在、町民の皆さまのご意見を聞きながら、令和3年度から10年間を計画期間とした「第6期菊陽町総合計画」を策定中です。すべての町民が安心して暮らすことができる菊陽町となるよう、皆さまと協働して「人・緑 未来 輝く生活都市 きくよう」の実現を目指してまいりますので、皆さまのより一層のご理解、ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。結びに、本年が町民の皆さまにとって、より良き年となりますようご祈念申し上げます、新年のごあいさつといたします。